



Monsieur le **Professeur Patrick Berche, Doyen de la Faculté de Médecine Paris Descartes** nous a confié les particularités de sa Faculté Parisienne. Dépassement de soi par le travail, implication dans des missions humanitaires à l'étranger, cours sur la relation médecin patients par des associations de malades, constituent les bases d'une médecine que le Professeur Berche veut au plus proche de la réalité de ce que vivent les malades. Très dynamique, Paris et la région parisienne compte un très grand nombre d'unités de recherche dans tous les domaines de la santé.

Interview du Pr Patrick Berche